

## Petrer organiza charlas informativas en el Mercado La Frontera sobre la nueva factura de la luz

29/06/2021



Las charlas serán en el puesto 14-15.

Con la entrada en vigor de la nueva factura de la luz con cambios significativos para las personas consumidoras, la Concejalía de Comercio y Consumo del Ayuntamiento de Petrer ha organizado varias charlas informativas para que las personas que tengan dudas sobre la nueva factura de la luz puedan resolverlas.

Las charlas empezaron el viernes 25 de junio, y continuarán mañana **miércoles 30 de junio y viernes 2 de julio**, en el puesto 14-15 del Mercado de La Frontera, en horario de 10 a 12 horas. Cada charla, con un aforo máximo de 10 personas para cumplir con las medidas sanitarias actuales, tendrá una duración aproximada de 40 minutos y serán impartidas por personal técnico de la

propia concejalía.

**María Luz Muñoz**, técnica de la concejalía, ha destacado que “durante la charla trataremos temas como en qué consisten las nuevas modificaciones de la factura de la luz, de qué forma podemos abaratar nuestros recibos de electricidad, si nuestro contrato es de mercado libre o regulado, medidas de ahorro que podemos adoptar para rebajar nuestros consumos y, si hay discrepancia con la compañía, cómo reclamar, entre otros detalles”.

La técnico ha recomendando a las personas que estén interesadas en asistir a las charlas que se lleven una de sus facturas eléctricas para que puedan ver los conceptos que se tratarán en la exposición.

